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B e s c h l u s s  
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Temporärer Einsatz der Kontaktpolizisten (KoPs) für den Innendienst 
 
Der Beirat Neustadt lehnt den Einsatz der Kontaktpolizist*innen für den Innendienst ab. Nicht nur die 
prekäre Situation am Lucie-Flechtmann-Platz, sondern auch der Erhalt der sozialen Stabilität im Stadtteil 
verlangen nach einer Stärkung und keiner Schwächung der Polizeipräsenz im Stadtteil.  
Der Beirat Neustadt sieht die Kommunikation des Vorhabens durch die Polizei Bremen gegenüber den 
Beiräten sehr kritisch.  
Der Beirat kritisiert, dass die Versetzung der Kontaktpolizist*innen in den Innendienst über die 
Sommerpause stattfand, ohne dass die Beiräte mit genügend Vorlauf informiert wurden.  
Der Beirat Neustadt kritisiert ebenso, dass ihm wenig konkrete Informationen zum Einsatz vorliegen.  
Der Beirat Neustadt fordert ausdrücklich eine bessere Kommunikation zwischen Polizei und Beiräten.  
Der Beirat Neustadt hat Verständnis für die Notwendigkeit zum Abbau von Rückständen in der 
Verwaltungsarbeit, aber er sieht die Prioritäten der Polizeiarbeit im Stadtteil, auch mit Fokus auf den 
Lucie-Flechtmann-Platz, im Außendienst. Bis sich die Probleme dort legen, wünscht der Beirat Neustadt, 
dass von Einsätzen der Neustädter KoPs im Innendienst abgesehen wird.  
Der Beirat Neustadt fordert zudem, dass das Engagement der Kontaktpolizist*innen in ihrer Wichtigkeit 
die entsprechende Anerkennung erhält.  
Der Beirat Neustadt weist auf die Wichtigkeit der Kontaktpolizist*innen hin und fordert eine Besetzung 
der noch offenen Stellen der KoPs. 
 
Begründung: Die Kontaktpolizist*innen sind wichtig für das Sicherheitsgefühl im Stadtteil und sie haben 
eine positive Auswirkung auf das soziale Gefüge im Stadtteil. Für die Bürger*innen der Neustadt sind die 
Kontaktpolizist*innen wichtige Ansprechpartner*innen. Eine Reduktion dieses niedrigschwelligen 
Angebots darf sich nicht negativ auf die Neustadt auswirken, auch wenn es bloß temporär sein soll. Der 
Beirat befand sich in der Sommerpause, als die Benachrichtigung über den Einsatz im Innendienst kam. 
Entsprechend konnte der Beirat nicht in den Dialog gehen. Für eine erfolgsversprechende 
Zusammenarbeit zwischen Polizei und Beiräten ist eine Kommunikation auf Augenhöhe wichtig. Diese 
war in diesem Fall nicht gegeben. Die prekäre am Lage Lucie-Flechtmann-Platz sorgt bei vielen Menschen 
in der Neustadt für Angst und den Wunsch nach mehr Sicherheitsmaßnahmen. Die 
Kontaktpolizist*innen sind hier wichtige Ansprechpersonen. Bis sich die Lage dort verbessert, ist jeder 
Einsatz im Innendienst kritisch zu betrachten.  (einstimmig)  
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